

Le Septentrion

Réunion statutaire n°1013 du lundi 7 novembre 2022
Réunion avec épouses

L'actualité du club

Cette réunion extraordinaire a été délocalisée au restaurant « Le Carmin » du Château Loubry à Rosendaël.

22 membres présents, soit un taux de présence de 63%

1 invité : Olivier Jonneskindt et Katia

Au menu ce soir :

Soufflé à la Chimay ou Escargots de Radinghem
Saint Jacques Carmin ou Filet de Bœuf

Choco Timut

Pays d'Oc : 6e sens Rouge et Blanc - Gérard Bertrand



Calendrier

L'intronisation d'Olivier Jonneskindt est prévue début janvier. Date à confirmer.

Réunion CCG le 6 décembre à Saint Omer à partir de 18h30 pour le bureau. Gonzague est absent à cette date. Philippe participera à la réunion accompagné de Yves. Que d'autres volontaires n'hésitent pas à se déclarer.

Lors de notre réunion statutaire du 19 décembre, Isabelle organise le traditionnel repas de Noël pour les épouses. Les contacts et le bilan des présentes est déjà en cours sur WhatsApp.

Divers

Gonzague remercie Eric et Nathalie pour l'organisation de cette soirée au Château Loubry.

Il remercie également Marie pour l'organisation de la visite et du repas au Palais de la Cathédrale à Saint Omer. Visite très intéressante, repas et moments de convivialité très agréables. Il le recommande très vivement aux absents de cette soirée.

LA VIE DES COMMISSIONS

Don de soi - François Reumaux

La commission s'est réunie vendredi dernier. 4 actions sont prévues ou en projet :

- La récolte de denrées lors de la journée de la Banque Alimentaire les 25 et 26 novembre prochain. Le site est comme l'année dernière l'Intermarché de Coudekerque Branche. Appel aux volontaires pour tenir les permanences. Un tableau de présence va circuler par internet. Soyez nombreux.
- La Journée de la vue en partenariat avec l'ISCID. Date à prévoir.
- Le goûter du relais des Moères en partenariat avec la commission Action sociale.
- Charles propose la création d'un Concours d'éloquence avec le Tribunal. Philippe précise qu'il existe déjà un Concours d'éloquence Lions à l'échelon national. Faut-il peut être simplement proposer des candidats.

Animation - Bertrand Deleplanque

La première animation est la soirée bowling au Bowling de Dunkerque le 30 novembre prochain. Le bowling est privatisé pour le club à condition d'être un minimum de 40 personnes. Guillaume se charge de la restauration est propose une Paella. Le prix de la soirée devrait s'établir autour de 40 € avec un nombre de parties de bowling illimité.

La deuxième animation est l'organisation d'un Karaoké à la Patatière en début d'année prochaine.

Sur le plan culturel et avec l'aide de Michel, il est prévu une sortie de 2 jours courant mars ou avril avec pour thème « Les dessous du Château de Versailles ». Plus de précisions à venir.

Action sociale

L'opération « Noël au Cinéma » se concrétise. Un accord a été pris avec Ociné pour la diffusion du film « Le Royaume des étoiles » le dimanche 18 décembre à 11 heures (Premier dimanche des vacances scolaires). Nadine et Marie ont déjà contacté les services sociaux du dunkerquois afin de déterminer les familles défavorisées concernées par cette action. A l'étude : la possibilité d'offrir un petit cornet de pop-corn aux enfants. Voir la faisabilité et le prix avec Ociné. Brigitte souhaite également un retour médiatique avec un article dans la Voix du Nord.



Karine revient sur le cas de l'un de ses brillants élèves. Il s'agit de Basile, maintenant âgé de 15 ans, atteint d'une maladie neuro-dégénérative, le syndrome de Wolfram. Petit à petit Basile perd l'audition et la vue (atrophie optique). Le Lions club a déjà aidé Basile en 2021 pour son projet de traverser la France en Tandem avec son père pour aller voir son grand-père. Karine nous remet un reportage photo offert par Basile et qui montre bien sa volonté de se battre.

Basile suit les cours au moyen d'un ordinateur spécialement programmé. Malheureusement celui-ci est tombé en panne et n'est plus fonctionnel. Une aide pour l'achat d'un nouvel ordinateur et des logiciels adaptés peut être envisagée par le club. Gonzague propose de rencontrer Basile pour avoir plus d'informations sur le matériel et leur coût.

Agnès revient sur un dossier qu'elle a déjà présenté à la commission l'année dernière et qui est tombé dans l'oubli. Il s'agit de celui d'Elijah, petit garçon de 7 ans, gravement handicapé mental et physique suite à une anoxie périnatale. Actuellement Elijah ne marche pas, ne parle pas et ne s'exprime qu'avec les yeux. Déplacer Elijah devient de plus en plus difficile. Les parents souhaitent une aide matérielle avec par exemple un lève-malade. Plutôt que de remettre un simple chèque ou payer une facture, ce qui reste très anonyme, Philippe propose de rencontrer la famille, d'établir les réels besoins et de leur fournir le matériel après achat lors de l'une de nos réunions. Une communication médiatique de l'évènement est à prévoir.

Carnaval - Guillaume Debrabant

Malheureusement n'ont n'avons pas encore trouvé de salle pour la chapelle du carnaval. Les recherches continuent. A savoir que la location d'un chapiteau s'avère une solution lourde et onéreuse et que cette solution n'est pas envisagée.

Homard Feest - Fabrice Duflo

La protection du plancher par des bâches n'est toujours pas réalisée. La confection d'un plancher résistant aux intempéries est à l'étude.

Ball trap - Patrick Barbez

La réalisation du Ball trap à Loon plage est confirmé. Un rendez-vous est pris mercredi prochain pour déterminer les modalités et la date.

Fête flamande - Carlos Claeysen

Le projet avance. Carlos propose un lieu : Le domaine du Bommelaers Wall à Ghyvelde. Reste à déterminer les modalités de cette fête et surtout la date. Mars Avril ?

ISCID - Gonzague Lambelin

Gonzague a rencontré le Président de l'ISCID et des responsables universitaires. Ils sont favorables à l'organisation d'une journée de la vue et d'une journée don du sang. Un buffet pourrait même être proposé à cette occasion à la place du traditionnel sandwich.

1 projet est à l'étude : la réalisation d'une braderie solidaire.

Le Président de l'ISCID souhaite également notre participation dans le jury des mémoires des étudiants.

Café et tisane pour clôturer la réunion.

Prochain Rendez-vous le **Lundi 21 novembre 20h aux Jardins du Soubise** pour notre 1014e réunion statutaire.



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9